

Cultura presenta en la Feria Internacional del Libro de Madrid las novedades de 24 editoriales gallegas

Alejandro Posilio | La Voz

MADRID | «Con nuestra presencia en la Feria Internacional del Libro de Madrid queremos mostrar el compromiso de la Xunta de Galicia para apoyar al mundo editorial gallego, ofreciendo el mejor escaparate en el que se congregan 24 editoriales gallegas, en una cita esencial para el contacto de importantes agentes editoriales».

Con estas palabras, el director general de Promoción y Difusión de la Cultura, Francisco López, inauguró el expositor que la Consellería de Cultura y Turismo ha montado en Liber 2009, junto con la Asociación Galega de Editores.

López ligó su presencia en Madrid con «el apoyo al mundo literal gallego en un año difícil, porque la grave crisis económica afecta de una manera especial a la edición y al comercio de libros». Asimismo, avanzó que esta línea de trabajo que se ha emprendido en Madrid se mantendrá en el 2010, declarado por la Xunta Año del Libro y la Lectura, lo que procurará la mayor difusión posible en las nuevas ediciones de las ferias internacionales, como la de Bolonia, en febrero. «Esta presencia de las editoriales gallegas contribuirá a impulsar la competitividad y la promoción de la literatura de nuestra comunidad fuera de

nuestras fronteras», afirmó el director general de Promoción.

La vigésima séptima Feria Internacional del Libro de Madrid se desarrolla hasta hoy en el recinto ferial de Ifema de la capital, y tiene como país invitado a Rusia. En dos puestos, 24 editoriales gallegas presentan sus principales novedades, así como sus mayores éxitos.

Mesa redonda

En la tarde de ayer, en el expositor de Galicia se celebró una mesa redonda con el título *Periodismo y literatura en Galicia. Retroalimentación e intercambios*, que contó con la participación de tres destacados auto-

res, como Luisa Castro, Carlos G. Reigosa y María Canosa.

Francisco López calificó la asistencia a las ferias internacionales como Liber, o la de Fráncfort, del 14 al 18 de octubre, como «citas de presencia obligatoria» para el sector del libro gallego, porque «suponen un punto de encuentro y de negocio de la industria editorial de Galicia para establecer contactos y descubrir nuevos mercados». En la feria alemana, la más prestigiosa de Europa y que tendrá como invitada a China, Galicia contará con un expositor propio, de 70 metros cuadrados, igualmente compartido con la Asociación Galega de Editores.